

Danksagung

Herzlichen Dank für all die liebevollen Zuwendungen, tröstenden Worte – für die vielen Karten, Spenden und Umarmungen, die wir beim Abschied von

Hans-Heinrich Vollenweider-Filzmeier

erfahren durften.

Ganz besonders danken wir Herrn Pfarrer Berthold Haerter für die schöne, persönlich gestaltete Abdankungsfeier, sowie dem gesamten «Emilienheim-Team» für die liebevolle und geduldige Pflege.

Allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten, die Hansheiri Gutes getan haben im Leben und die uns in dieser schweren Zeit begleiten, tragen und trösten.

Die Trauerfamilie